Mazières-en-Gâtine

Les élus visitent le collège

Lundi, jour de rentrée des élèves, les élus ont visité le collège Roger-Thabault où ils ont pu constater les travaux accomplis l'an passé.



Les élus et la principale à la rencontre des élèves de 6º Hergé, lundi matin, jour de la rentrée scolaire.

aphaëlle Couvreux-Beaudoin, Raphaëlle Couvreux-Beaudoin, nouvelle principale du collège Roger-Thabault, en compagnie de Nathalle Même, gestionnaire, recevait lundi matin, Gilbert Favreau, président du Conseil départemental des Deux-Sèvres, Franck Picaud, directour, acadépaleur des condicés directeur académique des services de l'Education nationale, Guillaume Chiche député, Jean-Marie Morisset sénateur, Alain Clairand maire et de nombreuses personnalités.

nombreuses personnalités.
Depuis l'installation de la nouvelle
assemblée en 2015, le Conseil départemental a fait de la réussite scolaire une priorité. Un plan d'investissement de 58 millions d'euros a
été décidé pour améliorer les bâtirecent les récenus lisponatiques de ments, les réseaux informatiques et l'équipement numériques des col-lèges publics deux-sévriens. Tous les établissements ont fait l'objet de

vérification et d'ajustements du dis-positif de sécurité.

Le restaurant scolaire agrandi

A Mazlères, l'établissement a reçu une dotation de fonctionnement de 61 531 € de la part du Département pour l'année 2016-2017, les élus ont constaté les travaux accomplis l'an passé : restructuration du réseau informatique, renouvellement de PC pour les professeurs, mise en place du nouveau serveur, 42 postes en client léger sur 69 PC pour les élèves. Des tablettes numériques livrées avant les vacances de février. L'extension du restaurant scolaire, dont les travaux se sont ter-

laire, dont les travaux se sont terminés pour la rentrée. Un coût de 350 000 €, dont 95 000 € pris en charge par la commune de Mazières. La cantine reçoit les collégiens, les enfants de maternelle et de primaire. 51 % des produits servis dans l'as-siette sont locaux.

slette sont locaux.

Le Financement d'actions pédagogiques. La mise à disposition d'une
équipe de cinq agents.

Les élus ont scruté la salle informatique, se sont présentés aux élèves
de 6º Hergé afin de connaître le
ressenti des nouveaux arrivants,
puis lis se sont dirigés vers le restaurant scolaire pour en apprécier
l'agrandissement l'agrandissement.

Une rencontre avec les élèves de maternelle et un déjeuner au self, avant de se rendre au collège Saint-Charles de Thouars et à la Malson familiale de Saint-Loup-sur-Thouet.

Une équipe renouvelée mais fin prête

Au collège Roger-Thabault, la rentrée se fait en deux temps. Lundi, ce les lieux, histoire de prendre leurs

marques, et mardi, les élèves de 5e, 4e, 5e et la classe ULIS ont retrouvé un établissement qu'ils connaissent



Toute l'équipe du collège Roger-Thabault

blen.

Cette année, Raphaëlle CouvreuxBaudoin est la nouvelle principale, elle était en poste d'adjointe de direction au lycée du Marchioux à Parthenay. Emmanuelle Soreau et Aurélle Doublier, prendront en charge la classe de dix élèves d'Unité localisée
pour l'insertion scalaire il ILIS à la cour l'insertion scalaire il ILIS à la pour l'insertion scolaire (ULIS) à la place de Frédéric Joulain. A l'admi-nistration, Céline Germon remplace Guillaume Billaudeau. Arthur Du-chesne et Camille Pelletier rejoignent l'équipe de vie scolaire, et deux nouvelles recrues intègrent l'équipe des

